
GR                                          IL COMPARATIVO 

 di maggioranza e di minoranza (>0 e <0): 

       → quando si paragonano: 

2 nomi o pronomi:     più / meno …….... DI ……… 

     Es.  - La tua camera è più grande della* sua. (*della = di+la: preposizione articolata)  

- Marco è meno alto di te. 

2 aggettivi, 2 verbi, 2 avverbi, con una preposizione:    più / meno ….….. CHE …...… 

      Es. - Camminare è meno faticoso che correre. (2 verbi) 

        - Sono più furbi che intelligenti. (2 aggettivi) 

 di uguaglianza: (=) 

così ……... come ......... 

      Es. - Sei (così) bello come tuo padre. 

Δ Come (paragone) ≠ Siccome (+ conseguenza) 

    Es. - Sei (così) bello come un dio ≠ Siccome sei bello, piaci a tutte le ragazze. 

tanto …….. quanto ……. 

      Es. - Sei (tanto) bella quanto tua madre. (= così ........ come .........) 

- Ci sono tanti ragazzi quante ragazze.     (variabile + nome per paragonare 2 quantità) 

GR                                            Il SUPERLATIVO 
aggettiv(o) + issimo/a/i/e  =  molto + aggettivo  =  2 x aggettivo 

   Es. - Vai pianissimo = Vai molto piano (invariabile + agg.) = Vai piano piano (lett.) 

Δ  - Sei la più gentile della famiglia. 

      - La ragazza (X) più gentile della famiglia. (X = non si ripete l’articolo ≠ in francese) 

GR                                            I QUANTITATIVI   
tanto / molto / troppo / poco  

(aggettivo e avverbi) 

 

invariabili + aggettivo 

       Es. - Questa persona è tanto simpatica. 
- Questi romanzi sono poco interessanti.  

variabili + nome 

       Es.  - Ci sono poche* persone in questo museo.   
             (*poco / poca / pochi / poche) 

- C’è tanta gente** su questa piazza.  
   (** LA gente: femminile singolare) 

 
 


